



Medienmitteilung vom 6. Juni 2019

Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

Mit Köpfchen gegen Zombies an der ZHAW

Man stelle sich vor: Die Schweiz wird von Zombies überrannt. Einziges Gegenmittel ist ein neu entwickelter Impfstoff einer Wissenschaftlerin an der ZHAW in Wädenswil, doch sie ist verschollen. Nur wenn die Hinweise der Forscherin rechtzeitig entziffert werden, führt die Spur zum rettenden Impfstoff. Die neue digitale Schnitzeljagd «WÄDmission» auf dem Campus Grüental bietet ein spannendes Freizeiterlebnis für Jugendliche, junge Erwachsene und Familien.

Mit dem digitalen Zombie-Spiel geht die Forschungsgruppe Nachhaltigkeitskommunikation und Umweltbildung der ZHAW in Wädenswil neue Wege in der Vermittlung von wissenschaftlichen Fakten. Das unterhaltsame Freizeiterlebnis soll auf niederschwellige Art für das Thema Nachhaltigkeit sensibilisieren. Dazu wird der aktuelle Boom von elektronischen Schnitzeljagden, Foxtrails oder Geo-Caching genutzt. Die Gärten des ZHAW-Campus Grüental bieten für die «WÄDmission» ein attraktives Umfeld. Gleichzeitig liefert das Spiel auf unterhaltsame Weise interessante Forschungsinhalte. Im Vordergrund stehen jedoch das reine Spielvergnügen und der Wettkampf gegen die Zeit. «WÄDmission» ist kostenpflichtig und lässt sich einfach als App auf ein Smartphone oder Tablet laden. Es kann in der Gruppe auf dem Weg durch die Grüental-Gärten gespielt werden.

So funktioniert das Spiel

Im Spiel bedroht eine Zombie-Invasion die Schweiz. Plünderungen, leere Strassen und zerschlagene Fensterscheiben prägen das Bild. Forschende suchen fieberhaft nach einem Impfstoff zum Schutz der verbleibenden Bevölkerung. Das scheint einer Forscherin an der ZHAW in Wädenswil gelungen zu sein. Doch seit der letzten verzweifelten SMS hat man nichts mehr von ihr gehört. Nun gilt es, den verschlüsselten Hinweisen in den Gärten zu folgen und die Formel für den Impfstoff rechtzeitig zu finden. Während der interaktive Schnitzeljagd «WÄDmission» auf dem Gelände der Grüental-Gärten müssen innerhalb von 60 Minuten knifflige Rätsel gelöst werden, die jeweils zum nächsten Hinweis führen. Da es nicht einfach ist, die Codes allein zu knacken und die Welt zu retten, wird meist in Teams von 2 bis 4 Personen gespielt.

Weitere Informationen und Download (kostenpflichtig): www.zhaw.ch/waedi-mission/

Trailer: <https://youtu.be/AfuT3KmRpKc>

«WÄDmission» wurde gemeinsam von den Instituten für Umwelt und Natürliche Ressourcen und für Angewandte Simulation zusammen mit der Firma URBANescape entwickelt. Diese bietet Escape Room Games und digitale Schnitzeljagden an verschiedenen Standorten in der Schweiz an.

Der ZHAW-Campus Grüental in Wädenswil als Begegnungsort

Die Gärten des Wädenswiler ZHAW-Campus Grüental werden in den kommenden Jahren zu einem sogenannten Nachhaltigkeits-Inkubator erweitert, wo Forschende, Studierende und Besucherinnen und Besucher über Nachhaltigkeit forschen, lernen und diskutieren. Bereits heute finden regelmässig diverse Führungen und Publikumsveranstaltungen statt. Die neue digitale Schnitzeljagd des Instituts für Umwelt und Natürliche Ressourcen ist ein Beitrag zum Dialog mit der Öffentlichkeit und zum Diskurs über Nachhaltigkeit in der Schweiz.

Fachkontakt Medien

Rahel Meier, Projektleiterin, Institut für Umwelt und Natürliche Ressourcen, ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management, Wädenswil. 058 934 59 96, rahel.meier@zhaw.ch

Medienstelle ZHAW/Wädenswil:

Cornelia Sidler, Media Relations ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management, Wädenswil. 058 934 53 66, cornelia.sidler@zhaw.ch